

La bourse exceptionnelle Gedeon Richter de 20 000 euros sur le thème *La prise en charge en AMP dans un contexte d'épidémie covid-19*

a été décernée par un jury constitué à cet effet par le CNGOF à Manon Vialle pour son projet « Covid-19 et arrêt de l'AMP : une étude sociologique des vécus des couples infertiles français confinés ».

Manon Vialle est sociologue, spécialiste de la sociologie de la reproduction, de la santé et de la famille, chercheuse associée au Centre Norbert Elias (EHESS) à Marseille.

Elle présentera les résultats de son étude au congrès Pari(s) Santé Femmes qui aura lieu en janvier 2021.

